

[1983-1984]

En **mars 1984**, l'association alertait la population sur la **très grave pollution de l'eau** prétendument **potable** distribuée par le réseau public.

Au vu des analyses de la D.D.A.S.S., **l'eau** contenait :

143,1 microgrammes par litre de tétrachlorure de carbone

toxique et cancérigène, soit **50 fois la dose** limite admise par **l'OMS**.

L'association a dénoncé le silence du Maire de l'époque sur cette pollution dont il avait connaissance au motif de « **ne pas affoler la population** ».

Il est vrai que la **station de captage** se trouvait en fond de vallée à **proximité** du site **Gerber**. Le réseau fut alors raccordé provisoirement et en urgence à celui de Dourdan.

L'impact sur la santé de la population, et surtout sur celle de nos enfants qui consommaient cette eau midi et soir, **demeure à ce jour inconnu...**

